

Safari Ramadan 1444 H. Kapolda NTB Bagikan Bansos Kepada Masyarakat Pesisir di Wilayah Ampenan

Syafruddin Adi - NTB.XPRESS.CO.ID

Apr 4, 2023 - 23:18



Kapolda NTB saat menyerahkan Bansos kepada salah seorang masyarakat yang duduk di kursi roda, (04/04/2023)

Mataram NTB - Memanfaatkan momentum bulan suci Ramadhan 1444 H. Polda NTB membagikan Bantuan Sosial berupa 100 paket Sembako dan 2 buah kursi Roda kepada masyarakat nelayan / pesisir yang tinggal di seputaran Mako Sat Brimob Polda NTB di wilayah Kecamatan Ampenan.

Bantuan tersebut diserahkan langsung oleh Kapolda NTB Irjen Pol. Drs. Djoko Poerwanto kepada 100 nelayan penerima yang berasal di wilayah kecamatan Ampenan Kota Mataram dalam sebuah acara Pemberian bantuan sosial kepada warga masyarakat pesisir dan Pemberian Penghargaan kepada Tim Penyelamat Kebakaran Kapal Tanker MT. Kristin Surabaya serta Latihan Menembak Penguatan Sinergitas dan Soliditas TNI Polri.

Acara yang berlangsung di Lapangan Mako Brimob Polda NTB ini menjadi salah satu rangkaian kegiatan Safari Ramadhan 1444 H yang dilaksana Kapolda NTB dimana pada kesempatan itu Kopolda NTB juga menyerahkan piagam Penghargaan kepada Tim Penyelamat yang telah bekerja membantu proses Evakuasi Korban Kapal MT. Kristin Surabaya yang terbakar di sekitar Kawasan Pantai Ampenan.



Usai Pembagian Bansos dan Penyerahan Piagam penghargaan, Kapolda NTB Irjen Pol Drs. Djoko Poerwanto dihadapan puluhan awak media mengatakan kegiatan tersebut dalam rangka mengisi kegiatan sosial dalam bulan suci Ramadhan.

Dengan memberikan sedikit rezeki kepada masyarakat yang membutuhkan tentu akan membawa kebaikan baik kepada diri kita semua maupun kepada penerima. Kegiatan bersama untuk mengingatkan bahwa kita itu bisa secara bersama-sama untuk sesama.

"Apalagi masyarakat yang kita berikan bansos tadi merupakan masyarakat pesisir yang tergolong masih sangat membutuhkan uluran tangan kita semua. Kita saksikan barusan bapak-bapak dan Ibu-ibu yang kita berikan bansos keadaannya sangat memprihatinkan, bahkan ada yang hanya bisa melangkah dengan kursi roda yang harus di dorong oleh orang lain,"kata Kapolda.

"Semoga apa yang kita lakukan bersama-sama dalam Safari Ramadhan kali ini akan bermanfaat bagi diri kita dan masyarakat lainnya,"ucapnya menambahkan.

Disamping diisi dengan Bagi Bansos kegiatan kali ini dirangkaikan dengan pemberian penghargaan kepada segenap personel yang tergabung dalam Tim Penyelamat Korban Kapal Kristin Surabaya yang terbakar Minggu lalu di Pantai Ampenan.

"Kami memberi apresiasi berupa penghargaan kepada seluruh tim gabungan penyelamat Korban Kapal yang terbakar itu. Tim ini sendiri personelnnya terdiri dari seluruh instansi Kemaritiman yang ada," jelas Kapolda NTB.



Menurutnya, atas kerja kerasnya perlu kiranya diberikan apresiasi dan penghargaan kepada mereka yang telah membantu kelancaran serta keberhasilan dalam proses penyelamatan tersebut.

"Ini semua berkat kerja bersama-sama sehingga menghasilkan sesuatu yang bermanfaat bagi kita semua," tegasnya.

"Saya berharap sinergi dengan seluruh lembaga, instansi yang ada serta masyarakat dapat terus ditingkatkan sehingga akan menghasilkan yang terbaik untuk kita bersama," tutupnya.

Kegiatan tersebut dihadiri pula oleh Danrem 162/WB, Danlanal Mataram, Danlanud ZAM, PJU Polda NTB, PJU Korem 162/WB, Kepala BNNP NTB, Kabinda, Seluruh personel instansi kemaritiman yang tergabung dalam Tim penyelamat serta masyarakat pesisir penerima Bansos. (Adb)